

HAKIM NOMOR 60

HAKIM BERTANGGUNG JAWAB TERHADAP PUTUSAN PUBLIKASI PUTUSAN PADA DIREKTORI PUTUSAN DAN KEWAJIBAN ANONIMISASI PUTUSAN

60.3. MAJELIS MELAKUKAN MONITORING TERHADAP PUBLIKASI SELURUH PUTUSANNYA PADA DIREKTORI PUTUSAN

The screenshot shows the search results page for the Directorate of Decisions (Direktori Putusan) of the Indonesian Constitutional Court (Mahkamah Agung Republik Indonesia). The search term is "Bantul". The results show 35,711 data points. The first result is "Putusan PA BANTUL Nomor 304/Pdt.G/2022/PA.Btl" dated 29 June 2022. The second result is "Putusan PA BANTUL Nomor 10/Pdt.G.S/2020/PA.Btl" dated 11 November 2020. The page includes a search bar, a sidebar with filters, and a list of search results.

The screenshot shows the "PUTUSAN PN BANTUL PUTUS TAHUN 2022" page on the Directorate of Decisions website. The page displays a list of decisions under the "Direktori" and "Pengadilan" categories. The first decision is "Putusan PN BANTUL Nomor 227/Pid.B/2022/PN Btl" dated 20 December 2022. The second decision is "Putusan PN BANTUL Nomor 296/Pid.Sus/2022/PN Btl" dated 16 December 2022. The page includes a breadcrumb trail, a sidebar with filters, and a list of search results.

	PENGADILAN NEGERI BANTUL KELAS IB	Nomor	TAPM.F. AM.04
		Revisi	1
	UNDANGAN RAPAT HAKIM	Tanggal	14-06-2022
		Jl. Prof. Dr. Soepomo, S.H. No. 4 Bantul - DIY 55712	Halaman

Bantul, 14 Desember 2022

NOMOR W15.U5/4283/OT.01.1/XII/2022

LAMPIRAN

Kepada Yth.

1. Ketua Pengadilan Negeri Bantul;
2. Wakil Ketua Pengadilan Negeri Bantul;
3. Para Hakim Pengadilan Negeri Bantul

Di -

Pengadilan Negeri Bantul

Dengan Hormat,

Mengharapkan kedatangan Bapak/Ibu untuk menghadiri Rapat Monitoring dan Evaluasi Publikasi dan Anonimisasi putusan yang dipublikasi pada Direktori Putusan yang akan diselenggarakan pada :



Hari	Rabu
Tanggal	14 Desember 2022
Pukul	10.00 WIB
Tempat	Ruang Command Center Pengadilan Negeri Bantul


Mengingat pentingnya rapat tersebut, dimohon agar Bapak/Ibu dapat menyiapkan agenda yang menjadi tanggung jawabnya dan dapat hadir tepat pada waktunya.

Agenda Rapat

1. Monitoring dan Evaluasi Berita Acara Sidang
2. Monitoring dan Evaluasi Penetapan Penundaan Sidang;
3. Monitoring dan Evaluasi Minutasi Perkara;
4. Monitoring dan Evaluasi menggunakan SIPP dalam administrasi perkara;
- 5. Monitoring dan Evaluasi Publikasi seluruh pada Direktori Putusan;**
- 6. Monitoring dan Evaluasi terhadap anonimisasi putusan pada Direktori Putusan.**
7. Monitoring dan Evaluasi Hakim Pengawas dan Pengamat

Demikian pemberitahuan ini disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Dibuat oleh,	Disetujui oleh,
	
Gatot Raharjo, S.H., M.H.	Aminuddin., SH., M.H

	Pengadilan Negeri Bantul Jl. Prof.Dr. Soepomo, S.H. No. 4 Bantul, DIY Telepon/Fax : (0274) 367384 Website : www.pn-bantul.go.id Email : pnbantul@yahoo.co.id	Nomor Dokumen	: TAPM.F.AM.03
		Tanggal Pembuatan	: 14 Juni 2022
		Tanggal Revisi	: -
		Revisi Ke	: 1
		Tanggal Efektif	: 14 Juni 2022
		Disahkan Oleh	:
NOTULEN RAPAT MONITORING DAN EVALUASI			

HARI / TANGGAL RAPAT	Rabu, 14 Desember 2022			KETERANGAN LAMPIRAN	
LOKASI RAPAT				<input type="checkbox"/>	DAFTAR HADIR
MULAI WAKTU RAPAT	10.00 wib	SELESAI	11.00 wib	<input type="checkbox"/>	INTERNAL MEMO
POKOK BAHASAN RAPAT	Rapat Monitoring dan Evaluasi Rapat Monitoring dan Evaluasi Publikasi dan Anonimisasi putusan yang dipublikasi pada Direktori Putusan				
PIMPINAN RAPAT	Aminuddin, S.H., M.H.				
MODERATOR	Asiani Lakoby, S.E., S.H.				
NOTULEN	Gatot Raharjo, S.H., M.H.				

BAHASAN MATERI RAPAT

Rapat Monitoring dan Evaluasi Publikasi dan Anonimisasi putusan yang dipublikasi pada Direktori Putusan dibuka oleh Asiani Lakoby, S.E., S.H., Pengadilan Negeri Bantul kemudian Rapat dipimpin langsung oleh Aminuddin, S.H., M.H., Pengadilan Negeri Bantul dengan pembahasan sebagai berikut :

I. Pendahuluan

Untuk menghindari pengaduan mengenai terkait publikasi putusan perkara perlindungan anak dan perceraian tanpa didahului proses penyamaran informasi identitas pribadi. Akibatnya "pribadi" dapat diakses oleh khalayak umum. Agar selalu memperhatikan Pedoman Pelayanan Informasi di Pengadilan (SK 1-144/KMA/SK/II/2011) dimana persidangan dilakukan secara tertutup maka perlu adanya penyamaran identitas pihak yang terkait dalam perkara sebelum putusan dipublikasikan di Direktori Putusan.

Identitas Penggugat, Tergugat, dan Anak dalam perkara perceraian demikian juga saksi korban dalam perkara anak harus dilakuakn anonimisasi sebelum di upload ke Direktori Putusan;

Bagi putusan yang belum dilakukan anonimisasi namun sudah terlanjut ke publis maka Panitera meminta agar segera dilakukan anonimisasi. Cara anonimisasi identitas dalam dokumen menurut SK KMA 1-144/KMA/SK/II/2011 adalah dengan cara mengganti nama pihak dengan kedudukan yang bersangkutan dalam perkara misalnya Nama AHMAD diganti menjadi PENGGUGAT. Cara lain adalah memperpendek informasi, seperti dalam penulisan alamat. Menganonimisasi alamat adalah dengan hanya menyebut nama kota dan menghapus informasi detilnya seperti nama jalan, nomor rumah, atau RT/RW

II. DASAR HUKUM

1. Undang-Undang Nomor 48 Tahun 2009 Tentang Kekuasaan Kehakiman;

2. Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1981 Tentang Hukum Acara Pidana;
3. SK KMA 1-144/KMA/SK/II/2011

III. HASIL MONITORING DAN EVALUASI

Kegiatan monitoring dan evaluasi meliputi ruang lingkup sebagai berikut:

A. Monitoring



Memonitoring atau mengingatkan kepada Hakim memonitoring apabila ada putusan yang segera harus di anonimisasi sebelum dimasukkan kedalam SIPP;

B. Evaluasi

Apabila terjadi temuan dari hasil monitoring diatas akan segera ditindaklanjuti diadakan evaluasi untuk penggunaan serta bagaimana langkah yang harus diambil;

Demikian pembahasan Rapat Monitoring dan Evaluasi Hakim melakukan monitoring dan evaluasi terhadap anonimisasi putusan yang dipublikasikan pada Direktori Kepaniteraan, Setelah dianggap cukup maka rapat ditutup oleh Asiani Lakobi, S.E., S.H. Pengadilan Negeri Bantul.

TANDA TANGAN

Dibuat Notulen	Diperiksa Mentor
NAMA LENGKAP & TTD	NAMA LENGKAP & TTD
Gatot Raharjo, S.H., M.H.	Aminuddin, S.H., M.H.
	

Dokumentasi

**Monitoring dan Evaluasi Publikasi dan Anonimisasi putusan yang dipublikasi
pada Direktori Putusan**

